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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.018
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de novembro do ano de 2.015 (dois mil e quinze),

às 17h15min, na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de

Presidente Castello Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 41ª Sessão

Ordinária, durante o 4º Período Ordinário, do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os

Vereadores da atual legislatura, a saber: ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO

TONIELO/PT, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS

TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, VALDIR DAL

BELLO/PSDB E SIRLENE M.Z. FRIGO/PMDB. Foi verificada a presença de todos, e

confirmada a existência de “quorum”, o Senhor Presidente cumprimentou os Senhores

Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA

DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1)

O Senhor Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a

ficha de inscrição para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a

Segunda Secretária, Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB para que fizesse a leitura

da ata da sessão anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n°

2.017 (dois mil e dezessete), de 17 (dezessete) de novembro de 2015 (dois mil e quinze)

para deliberação plenária, sendo colocada em discussão e votação. Encerrada a

discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo Sr.

Presidente foi concedida a palavra para a Segunda Secretária, Vereadora Neiva

Klemann Tonielo/PMDB para que procedesse às leituras das correspondências

recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A) Sobre o Projeto de

Lei nº 032/2015, de 17/11/2015, que aprova o Plano Municipal de Medidas

Socioeducativas, do Município de Presidente Castello Branco, com vigência para os

anos de 2015 a 2025, foram lidos os pareceres da Comissão de Constituição Justiça e

redação (nº 037/2015, de 19/11/2015) da Comissão de Finanças, Orçamento e

Fiscalização Financeira (042/2015, de 19/11/2015), não se constatando vícios de

ilegalidade ou inconstitucionalidade em referido projeto, razão pela qual ambos foram

favoráveis para votação da matéria em plenário. B) Mensagem nº 033/2015, de

23/11/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº

033/2015, de 23/11/2015, que dispõe sobre a organização e regulamentação do fundo

municipal de assistência social e dá outras providências. C) Mensagem nº 034/2015, de

23/11/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº

034/2015, de 23/11/2015, que dispõe sobre a estruturação e organização do conselho

municipal da assistência social – CMAS, e dá outras providências. D) Mensagem nº

036/2015, de 23/11/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o

Projeto de Lei nº 036/2015, de 23/11/2015, que aprova o plano de ação e aplicação
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do fundo municipal dos direitos da criança e adolescente – FIA, do Município de

Presidente Castello Branco/SC, para o ano de 2016. E) Mensagem nº 035/2015, de

23/11/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº

035/2015, de 23/11/2015, que dispõe sobre a organização da política e do sistema

único de assistência social do município de Presidente Castello Branco. F) Leitura do

Edital de Convocação nº 04/2015, de 09/11/2015, da AVAUC, que convoca todos os

associados para Assembléia Geral Ordinária no dia 25/11/2015, as 18h00 no plenário

da Câmara de Vereadores de Concórdia. DA PALAVRA LIVRE: O Vereador Jairo

Mattiollo/PP inscreveu-se previamente para a palavra livre e fez uso da mesma nos

termos seguintes: Comprimento o Sr. Presidente a colega Neiva e a colega Sirlene e

demais os Vereadores o visitante Tiago, o Dr. E os funcionários desta Casa. Vou fazer

um pedido agora aqui para o Presidente, se for possível. Eu estava vendo em outras

Câmaras de Vereadores fazer  a mesa em forma de “U”, pois os colegas vereadores

não ficam de costas para os visitantes. Mas os colegas não tem  culpa, de cada vez

pedir desculpa aos visitantes que vem aqui, por ficarem de costas. Então em forma de

“U”, Sr. Presidente se fizesse uma mesinha cada um então ficariam todos de frente é

uma sugestão, se for possível. Eu também queria deixar registrado, que o carro da

Prefeitura teve na casa do Prefeito. E parece que ouve um pequeno sinistro com o

carro. Espero que este pequeno sinistro todo mundo vai ter que pagar. Pois quem tem

que pagar é o Prefeito. Agora está confirmado que o carro esteve na casa dele, pois

não pode. Depois do serviço o carro tem que ser posto na garagem, lá tem vaga para

deixar. Anda no final de semana também com o carro da Prefeitura. Eu acho que ele

tem condições de pagar uns dois ou três litros de gasolina e andar com o carro dele. E

deixar o carro da Prefeitura na garagem parado, pois a população está reclamando

muito disso. Também queria disser sobre o negocio de fazer títulos. Nós estamos com

mais de 1,500.00 títulos, e a população é de 1,600.00  e pouco votantes daqui a pouco

mais recadastramento. Por ex. Moacir Vitti fez o título mês passado, eu não vejo que

ele tenha vinculo agora aqui. Segundo informações ele está trabalhando no mercado

Souza em Concordia. Ele não tem vinculo nem um em Presidente Castello Branco,

para fazer o titulo aqui. Como que fica isso aí. Pois mandei uma pessoa de confiança

no Cartório Eleitoral, para perguntar e a resposta é que tem que ter vinculo. Mas eu o

primeiro dia que for para Concordia também, ou alguém aqui do partido ou

Presidente deve ser o Adelmo Zanesco ou Toniello, que vão lá no  Cartório e façam a

coisa certa. Não estou dizendo que está errado, mas só sei que tem que ter vinculo

aqui. Que eu sei a dois ou três anos atrás, ele trabalhou um pouco na ACAPI. Eu vou

no Cartório Eleitoral e quero saber o que ele apresentou e vou falar com digníssimo

Juiz. Se não conseguir falar com o Juiz, eu vou direto na imprensa explicar este caso.

Uma outra coisa que eu queria deixar registrado é sobre o Secretario da Saúde, o

Miotto ele só. Vou resumir só uma coisinha que aconteceu, mas isso ai agente sabe
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que segundo informações que são do interior, um Sr. Foi lá pedir o remédio era umas

quatro da tarde, elas não deram  o remédio. No dia seguinte de manhã bem cedo ele

pegou o carro e foi levar na casa do Sr. Então ele recebeu o remédio mas então nem

se tocou que isso é um caso político. Então não é que agente critica as pessoas. Assim

é que tem que ter uma pessoas que tenha conhecimento na área de Saúde. Eu

gostaria que colocasse uma pessoa que fosse da área, pois da muito problema. A

Vice-Prefeita também deu problema. Aqui tem a colega Neiva que é da área, que

poderia ser a Secretaria da Saúde pois tem conhecimento. Se não fosse a colega

talvez alguma outra pessoa talvez alguma Enfermeira que entenda nesta área.

Alguém que conhece pega uma receita ou um exame e entenda o que está escrito.

Pois se é alguém que não entende é difícil, tem que ser alguém que intenda. E que

saiba o que é e o que não é. Então eu penso que está errado, mas isso é só o começo

que agente sabe se fosse fala tudo precisava umas duas horas. E o Miotto anda

dizendo por ai no interior que se ele ganhar a eleição, não vai pegar o Claudio Sartori

que ele vai a Florianópolis. Eu acho que quem tem que ir embora é o Miotto. O Miotto

foi quem destruí o Município. O Sartori junto com Dilma fez um pouquinho, ainda

manteve quebrado e não quebrou mais. Então eu acho que quem tem que ir embora

é o Miotto. Finalizando o vereador agradeceu e encerrou o seu pronunciamento. DA

ORDEM DO DIA: Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei nº 032/2015, de

17/11/2015, que aprova o Plano Municipal de Medidas Socioeducativas, do Município

de Presidente Castello Branco, com vigência para os anos de 2015 a 2025. O projeto

foi colocado em discussão. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo

aprovado por unanimidade. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres

Colegas Vereadores para realização de Sessão Ordinária no dia 01/12/2015, as 17h15.

Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


